

Herr Krampfer verliest einen Brief von Herrn Jahner, dem Beauftragten für Menschen mit Behinderung, in dem er darum bittet, bei den laufenden Planungen die Barrierefreiheit im Sinne der Erklärung von Barcelona zu berücksichtigen.

Herr Schnittker stellt zunächst den chronologischen Ablauf der bisherigen Planungen vor. Im weiteren Vorgehen ist geplant, einen überarbeiteten Gesamtentwurf im Stadtteilbeirat, Kinder- und Jugendbeirat sowie Seniorenbeirat vorzustellen und die dort vorgetragenen Einwendungen / Anregungen zur Vorberatung in den Planungs- und Umweltausschuss und zur Beschlussfassung in die Ratsversammlung einzubringen.

Frau Bühse kritisiert diese Vorgehensweise und bittet um entsprechende Information der Ausschussmitglieder vor Beteiligung der jeweiligen Beiräte.

Herr Westphal-Garken hält die vorgeschlagene Vorgehensweise, wie sie der Planungs- und Umweltausschuss in der Vergangenheit auch stets eingefordert hat, für äußerst zweckmäßig.

Beschluss:

Der Ausschuss hat Kenntnis genommen.

Endg. entsch. Stelle: Planungs- und Umweltausschuss